

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

AustrianSkills

Gold für Gabriel: Österreichs bester Nachwuchs-Isoliertechniker

Gabriel Asavoaei, Baumit GmbH

Zu Beginn seiner Lehre sprach Gabriel Asavoaei kaum Deutsch. Heute ist er Berufsstaatsmeister.

Als feststand, dass ich bei den AustrianSkills 2021 Staatsmeister geworden bin, war ich überwältigt. Wir hatten 18 Stunden lang Zeit, um ein Einzelstück zu fertigen, bei dem eigene Ideen und die richtige Wahl beim Isoliermaterial gefragt waren. Bewertet wurden handwerkliche Geschicklichkeit, Sicherheit, Sauberkeit und Genauigkeit. Zuerst die Anspannung über mehrere Tage, und dann hast du etwas geschafft, das du dir lange erträumt hast. Da kommt alles hoch. Ich bin in Rumänien geboren und mit 15 nach Österreich gekommen, um bei meiner Tante zu leben. Ich konnte die deutsche Sprache nur schlecht. Mein Fußballtrainer hat mit meinem Ausbilder von Baumit Berufspraktische Tage ausgemacht. Und dann ändert sich alles, und bist von einem Moment auf den anderen der Beste. Das Gefühl war und ist noch immer extrem gut.

So etwas möchte ich auf jeden Fall wieder erleben.

"Jedes Projekt und jede Baustelle hat andere Probleme, die man lösen muss. Am besten gefällt mir das Arbeiten mit verschiedenen Materialien."

An der Lehre zum Wärme-, Kälte-, Schall- und Brandschutztechniker gefällt mir das Arbeiten mit verschiedenen Materialien, egal, ob für Wärme- oder Kälteisolation. Meine Arbeit ist sehr abwechslungsreich, jedes Projekt und jede Baustelle hat andere Probleme, die man lösen muss. Die Ausbildung bei Baunit ist gespickt mit vielen zusätzlichen Weiterbildungen, zum Beispiel Auslandspraktika, Erste-Hilfe-Kurse, Kran- und Staplerkurse, SPS-Programmierungskurse oder Persönlichkeitstrainings. Mein nächstes Ziel ist, den Meister zu machen und Österreich bei den internationalen Berufsmeisterschaften zu vertreten.

www.baunit.at

Online seit 10.06.2022 (Aktualisiert: 21.03.2023)